
   江工会関西支部総会出席報告            記録：勝田友治 

 日 時：平成 25年 6月 1日（土）11：00から 14：00 

 場 所：大阪弥生会館 

 出席者：本部会長：土井正人、本部事務局長；倉本功 

     名誉会長（学校長）： 

     江津支部事務局：横田学 

     関東支部：副支部長、勝田友治  役員、河野一史 

     関西支部：風早支部長以下 約 45名   総勢 約 60名 

 総会について 

１． 関西支部長挨拶 

１） 総会で新任支部長に選出（昨年は暫定支部長でした。） 

２） 出席者・参加者への御礼。 

３） 今年を飛躍の年にしたい。 

４） 来年の創立 80周年記念式典の協力依頼。 

２．本部会長挨拶 

  １）故室安会長の残期間１年を終え、新年度総会で本部会長に指名。 

  ２）来年の学校創立 80周年記念を行うので皆様の協力依頼 

  ３）江津市の現状説明（人口、児童・生徒、駅前再開発、小学校の統廃合、 

高速道路、等。） 

       ４）80周年記念会員名簿の作成（平成 24年度末で会員数：13105名） 

     ３．学校長挨拶  

       １）今年 4月に校長として赴任した。（前任は古藤正人校長） 

       ２）江工には昭和 60年から平成元年まで勤務していた。 

24年振りで、一番驚いたのが生徒数の減少。（６クラスから３クラスへ） 

全校生が 225名（女性 26名） 

３）来年が開校８０周年となる。10月 10日に式典を計画中。 

４）出雲工高の卒業生（大学、社会人経由で先生に。） 

 懇親会について 

１． 来賓挨拶（関東支部：勝田） 

１） 関西支部、本部参加者への御礼 

２） 関東支部の現状説明（2月 24日に総会、約 70名。5月 12日に

新会員歓迎会、16名。ゴルフ、山歩きを年２回開催。 

３） 江工会発展のためには本部役員を各支部より選出する。 

４） 県内（特に江津市内）の江工会の活性化を期待する。 

５） 事務局の強化（地元在住で定年された方が応援する。） 

６） OBが率先して江工の良さを PRすべき。 



２． 来賓挨拶（江津支部：横田） 

１）I & Uターンを大歓迎 

     ３．学校紹介（大賀美校長、倉本事務局長） 

       １）Power Pointで年代順に江工の様子を説明。 

       ２）部活動（県総体）の成績発表。 

     ４．アトラクション（山崎悌史） 

     ５．校歌応援歌、斉唱、 

     ６．閉会 

      来年度の総会予定（第 58回）：6月 07日（土） 


